

11 DE NOVIEMBRE DE 2025.

DIPUTADA MARÍA MANDIOLA TOTORICAGUENA.

PARTIDO DE MORENA.

ALUSIONES PERSONALES.

Gracias, presidenta, con el permiso de la presidencia de esta honorable asamblea.

Diputada Andrea Negrón, le invito respetuosamente, de verdad, a tener los conocimientos de finanzas para pararse en esta tribuna a hablar de finanzas, por lo menos reconozco su honestidad de reconocer que no sabe de finanzas, reitero también la invitación a tener al menos algún curso, pero si le cuesta mucho, aunque sea, métase a la página de la Secretaría de Economía, para que conozca el Plan México, porque ese es el área fundamental junto con la inversión social que se reasigna al presupuesto, y los Estados, curiosamente, que más han crecido y se han favorecido de este Plan México es precisamente Jalisco y Nuevo León, diputada, los estados que gobiernan su partido, lamento mucho que ni eso sepan reconocer y están creciendo porque le va bien a México, eh, les está yendo bien porque hay una estrategia nacional positiva.

Y mi política, Diputada Gallardo, Ibarra, Giovanni Ibarra, mi política nunca ha sido ni de colores, ni de partidos, y a usted le consta, porque cuando fui regidora tuve la valentía de enfrentarme a todas, incluso a mi bancada, para señalar lo que estaba mal, ustedes nunca, nunca le escuché ni siquiera decir algo en contra de la cuenta pública, al contrario, siempre aplaudieron al entonces presidente, pero más allá de partidos y colores, mi política es de causas ciudadanas, mi política es servir con honestidad, con resultados y con compromiso al pueblo de Chiapas y de Tuxtla, mi política es estar al lado de la gente, del pueblo, por eso orgullosamente estoy en Morena.

Yo nunca aplaudí a Calderón, al contrario, es un orgullo haber dejado atrás un proyecto que no funcionaba, un proyecto que dejó lastimado a México y que el error sería persistir en ello, seguir insistiendo en que se violen los derechos humanos, seguir defendiendo un modelo equivocado. Es cuanto presidenta.